



GARDA MEDIA

Babinsa Wonoroto Dampingi Ujian Tertulis Calon Perangkat Desa

Agung widodo - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Jun 4, 2024 - 18:22



(Foto Dokumen): Babinsa Desa Wonoroto Sertu Nasikin, Saat Melaksanakan Pendampingan Ujian Tertulis Calon Perangkat Desa Bertempat di Gedung Perpustakaan Desa Wonoroto Kecamatan Windusari

MAGELANG - Babinsa Wonoroto Koramil 04/ Windusari Kodim 0705/ Magelang Sertu Nasikin bersama Tapem Kecamatan Windusari melaksanakan pendampingan ujian tertulis seleksi Kadus Tepus Desa Wonoroto, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Selasa (04/06/24).



Acara yang diselenggarakan oleh panitia Penyelenggara ujian tertulis calon perangkat Desa Wonoroto ini dilaksanakan di Gedung Perpustakaan Desa Wonoroto. Hadir dalam kegiatan tersebut Kasi Kesra dan Tapem Kecamatan Windusari, Kepala Desa Wonoroto, Ketua BPD, pendamping desa, Babinsa Wonoroto.

Menurut ketua panitia penyelenggara, Agus Salim Ismedi, seleksi perangkat untuk jabatan Kadus Tepus Desa Wonoroto ini diikuti empat peserta, diantaranya, M.Abdul Rouf, M.Mukodam, Rizki Afrizal dan Muh Edi Sutrisno.

"Dalam ujian seleksi ini kita menggandeng pihak Kepsek SMK,MTS,SD dan MI Wonoroto, agar ujian benar-benar selektif, dan tidak ada campur tangan dari pihak manapun, sehingga hasil ujian nanti benar-benar murni nilai para peserta, " ujarnya.

Sementara Babinsa Sertu Nasikin menambahkan, bahwa dalam ujian seleksi tertulis calon perangkat desa ini diselenggarakan dengan transparan, jujur, dan tidak ada nepotisme di dalamnya, sehingga nantinya menghasilkan calon yang berkualitas.

"Seperti yang disampaikan ketua penyelenggara tadi, seleksi ini dilaksanakan dengan transparan, dan jujur. Tentunya dengan tujuan agar mendapatkan calon yang profesional, semangat dalam bekerja dan tulus mengabdikan kepada warga, " jelasnya.

Saya berharap, para peserta ujian dapat memaksimalkan kemampuan dan memanfaatkan waktu dengan sebaik-baiknya dalam mengerjakan soal soal ujian seleksi

"Selamat berkompetisi dan kerjakan ujian dengan semaksimal mungkin agar mendapatkan hasil yang memuaskan, " tandasnya.

Setelah melalui ujian tertulis, dari keempat peserta, didapatkan hasil akhir nilai ujian, yaitu M.Abdul Rouf mendapatkan nilai 80, M.Mukodam 78, Muh Edi

Sutrisno 57 dan Rizki Afrizal 65.

Pelaksanaan kegiatan seleksi Ujian Tertulis Calon Perangkat Desa Wonoroto dari panitia penyelenggara, dilaksanakan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Pen 0705/ Mgl.